

L'Indépendant, 09/05/24

Groupe statuaire, symbolique de la frontière



Présentation du projet.

L'assemblée générale de l'Association culturelle de la présidente Sylvie Fernandez a pu se tenir de façon régulière. Outre les votes réglementaires, la préparation de la Saint-Barnabé (le **9 juin**, messe présidée par Monseigneur Thierry Scherrer) et de la Saint-Félix, a été acté, après accord du conseil municipal, le projet d'érection d'un groupe statuaire qui sera placé au départ du sentier mémoriel de la Retirada.

Un monument va voir le jour. Il représentera un groupe de deux personnages, un enfant et son père, symbolisant la frontière que le couple vient de franchir. L'enfant regarde vers le monde futur, son père se souvient de leur passé de l'autre côté des monts. La conception de ce monument sera l'œuvre de Jérémy Tissier. Habitant de Fillols, il a travaillé comme sculpteur à la restauration de nombreux monuments historiques, dans l'Aude notamment. La pierre, du grès, proviendra d'une carrière de Biusca près de Solsona, en Catalogne sud.